

県民企業常任委員会

部会長として質疑しました

民主党かながわクラブ
神奈川県議団
早稲田夕季わせだ ゆき

小児医療費助成の補助率拡大を
しているのに対し、神奈川県とともにも、国への提案を強めるよう要望しました。

深沢地区新駅設置を協議

小児医療費助成制度の拡充は、子育て環境の整備に欠かせない制度であり、本来、国による全国一律の補助が受けられるべきです。東京都では中学校卒業まで、茨城県、栃木県では小学校卒業まで都県が補助しています。補助率の拡大を図

安保法案強行採決に反対

安全保障関連法案は16日、衆院本会議で民主党など野党の反対を押し切って強行採決されました。「集団的自衛権は憲法上行使できない」という歴代内閣の憲法解釈を閣議決定だけで変更し、憲法審査会では各党推薦の学者3人全員が「憲法違反」と明言しました。世論調査で8割以上が「政府の説明は不十分」と回答している中での採決は、国民の声を踏みにじるものです。

深沢地区JR跡地の再開発に向けて、これまで建設常任委員会等で藤沢市村岡地区との広域的なまちづくりに取り組んできました。この度、JR東海道線の大船駅と藤沢駅の中間への新駅設置を前提とした具体的な交通施策について考える協議会が初開催されました。両市や県、鉄道事業者など関係機関が一体となり整備促進に取り組みます。



県民企業常任委員会
安全安心推進特別委員会(副委員長)

www.waseda-yuki.jp

早稲田夕季

でも情報を発信中

☎0467・24・0573

のご意見をお寄せ下さい！